

BURUH

Minggu Kasih, Kapolsek Singkawang Utara Silaturahmi dan Dengar Masukan dari Tokoh Masyarakat

Cucu - SINGKAWANGUTARA.WARTABURUH.COM

Mar 17, 2024 - 16:55



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Polsek Singkawang Utara melaksanakan kegiatan Minggu Kasih, Dalam kegiatan kegiatan Minggu Kasih Kali ini dilaksanakan bersama Tokoh Masyarakat dan Warga Kel. Sungai Bulan Kec. Singkawang Utara yang beralamat di Jalan. Demang Akub Kel. Sungai Bulan Kec. Singkawang Utara, Minggu (17/03/2024).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Singkawang Utara, Acp Parnadi, S.H. beserta beberapa Anggota Polsek Singkawang Utara, Selain itu Juga dihadiri Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Adat dan Warga Masyarakat Kel. Sungai Bulan.

Dalam Sambutannya Kapolsek Singkawang Utara AKP Parnadi, S.H. menuturkan, "Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh, selamat siang dan salam sejahtera bagi kita semua, Alhamdulillah pada siang hari yang cerah ini kita masih diberi waktu dan kesempatan untuk dapat hadir dalam pertemuan Minggu Kasih.

"Adapun tujuan pertemuan kita dalam kegiatan Minggu Kasih kali ini adalah dalam rangka tatap muka menjalin silaturahmi dan berdialog langsung dengan bapak - bapak mengenai pelaksanaan tugas anggota Polsek Singkawang Utara maupun situasi kamtibmas yang ada di wilayah Kec. Singkawang Utara khususnya di Kel. Sungai Bulan Kec. Singkawang Utara, Tanpa kita sadari, sebenarnya kegiatan ini seperti ini sering kita laksanakan dengan bertemu seperti di warung kopi dan tempat - tempat lainnya, Dalam kesempatan ini Mungkin ada keluhan atau pertanyaan dari bapak - bapak yang hadir, semoga nanti dapat kita jawab dan tidak lanjut.

Dapat diinformasikan bahwa Secara umum untuk Wilayah Kec. Singkawang Utara hingga saat ini masih dalam keadaan aman dan kondusif, Apabila ada masalah yang terjadi seperti masalah rumah tangga, Kami Sarankan agar dapat diselesaikan dengan cara yang baik, Silakan hubungi Bhabinkamtibmas untuk bantuan Mediasi, Agar bisa diselesaikan secara kekeluargaan, dan upaya hukum merupakan langkah terakhir.

"Saya selaku Kapolsek Singkawang Utara harapan saya kepada bapak - bapak yang hadir dapat membantu dan bekerja sama dengan Polsek Singkawang Utara dalam menjaga situasi Kamtibmas, agar di wilayah kita ini tetap aman dan kondusif, Terima kasih atas kerjasama bapak-bapak sekalian yang selama ini telah aktif dalam menjaga situasi yang kondusif khususnya di Wilayah Kec. Singkawang Utara, Tuturnya

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek juga mendengar secara langsung Pertanyaan ataupun masukan dari Tokoh Masyarakat, salah satunya dari Tokoh Agama Bpk Mansyur yang menyampaikan, "Kami berharap Polsek Singkawang Utara dapat melakukan patroli di masjid - masjid saat warga melaksanakan ibadah sholat isya dan sholat tarawih, Ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Singkawang Utara langsung menanggapi, "Trimakasih Bapak atas masukannya, Selama ini kami selalu berupaya untuk menjaga segala potensi yang dapat mengganggu keamanan di Wilayah Kec. Singkawang Utara dan kami akan melaksanakan patroli dan Pengamanan di masjid-masjid pada saat warga melaksanakan ibadah sholat isya dan sholat tarawih, Kami juga meminta agar warga sama - sama menjaga keamanan dan ketertiban, dan berusaha untuk selalu waspada, dengan memarkir kendaraan ditempat yang aman dan terkunci dengan benar, Sehingga tidak memberikan kesempatan kepada pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya, Tujur Kapolsek

Dalam suasana santai terjalin suasana keakraban bersama tokoh masyarakat dan warga Sungai Bulan, dalam kesempatan tersebut Kapolsek juga menyampaikan himbauan Kamtibmas, selanjutnya diakhir kegiatan nya Kapolsek mengucapkan Terima Kasih kepada seluruh warga yang hadir, saya berharap kepada kita semua agar selalu menjalin komunikasi dan hubungan yang baik demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif, Pungkasnya